

Día Mundial de la Salud

La Asociación por un Acceso Justo al Medicamento aboga por que "Mi Salud, Mi Derecho" sea una realidad para cada persona, sin excepción.

Madrid, 6 de abril de 2024.-

Con motivo del Día Mundial de la Salud que se celebra mañana, día 7 de abril, la Asociación por un Acceso Justo al Medicamento (AAJM) hace un llamamiento a todos los gobiernos, instituciones sanitarias, industria farmacéutica y la sociedad en su conjunto para unir fuerzas en la construcción de un mundo donde "Mi Salud, Mi Derecho" sea una realidad para cada persona, sin excepción.

Para conmemorar el Día Mundial de la Salud 2024 y hacer frente a los desafíos que presenta el derecho a la salud, amenazado por enfermedades, desastres, conflictos y crisis climática, la Organización Mundial de la Salud (OMS) ha elegido el lema "Mi salud, Mi Derecho".

Un lema que, según la OMS se eligió para "defender el derecho de todas las personas, dondequiera que estén, a tener acceso a servicios de salud, a educación y a información de calidad, así como a agua potable, aire limpio, buena alimentación, vivienda de calidad, condiciones laborales y ambientales decentes, y a no ser discriminadas".

La AAJM considera que es esencial reconocer que, en la actualidad, el acceso a la atención médica y los medicamentos sigue siendo desigual, dejando a muchas personas sin la posibilidad de satisfacer sus necesidades de salud básicas. Esta disparidad no solo es una cuestión de justicia social, sino que también tiene consecuencias directas en la salud pública y el bienestar general.

La Asociación por el Acceso Justo al Medicamento reitera su compromiso para garantizar que todos tengan acceso equitativo a los medicamentos y tratamientos esenciales para preservar y mejorar su salud.

Asimismo, la AAJM mantiene la defensa de políticas y acciones que garanticen precios asequibles y accesibles para todos los medicamentos necesarios y aboga por un sistema transparente que asegure que cada individuo pueda ejercer su derecho fundamental a cuidar su salud sin barreras económicas.

Por ello, coincidiendo con el Día Mundial de la Salud, hace un llamamiento a los gobiernos, instituciones sanitarias, industria farmacéutica y a la sociedad en su conjunto para unir fuerzas en la construcción de un mundo donde "Mi Salud, Mi Derecho" sea una realidad para cada persona, sin excepción.